

Élèves de 4ème du collège Jean Pujo  
Saint-Étienne-de-Baigorry

Objet: Invitation à la projection du film Tromelin réalisé par la classe des élèves de 4ème.

Saint-Étienne-de-Baigorry le 29 mars 2018

Madame, Monsieur,

En début d'année, nous sommes allés voir une exposition au Musée Basque de Bayonne sur Tromelin, l'île des esclaves oubliés. Il s'agit d'un drame qui s'est déroulé au XVIII<sup>e</sup> siècle au large de Madagascar. Suite aux fouilles récentes d'archéologues sur les vestiges de l'île, une bande-dessinée a été réalisée par Gavio, qui nous a servi de support pour réaliser un film bilingue en français et en basque.

Nous sommes heureux de vous inviter à la projection de ce film vendredi 6 avril à 13h au collège Jean Pujo.

Au plaisir de vous voir à cette occasion, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos cordiales salutations.

La classe de 4ème.

## Jean Pujo kolegiako ikasleak

Gaia: 4. mailako ikasleek egim duten Tromelin gilmauen emanaldien  
ikusteat gorrita.

Baiona, 2018ko maiatzaren 29a

Jaur Anderak,

Unte hastapenean, Tromelin eslabbo ohantzen uharteak erakusketaaren  
ikusteat joan gira Baionako Euskal klasearatz XVIII. mendean,  
Abadagaskarreko paroen geratu duena bat da. Uhartearen berrikoi  
egimak igoen diren miaketen ondarek, Sylvain Savaiak argitaratu  
marozki dibiduma gune gilmauen ainarritzat hartz dugu. Filma  
dibiduma da, frantsesetik euskaraz.

Atseginekin, filma horren ikusteat gorritatzen zaizytegu,  
apirilaren 6an, Jean Pujo Kolegioan 13:00etik 13:30 arte.

Plaize handi bat igoen da geraldi horretan zuen ikuslea.  
Hai itzague, Jaur Anderak, gure agunik gintzoenak.

4. mailako ikasleak.